



5 Pièces

160 m²

Réf. 1164LA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

PRIVILEGE

résidences immobilier

Situé dans le centre de Cannes, à 100m de la Rue d'Antibes et à 12 min à pied du Palais des Festivals, très bel appartement de 5 pièces de 160m², rénové dans un esprit loft. Grand séjour de 40m², belle cuisine très bien équipée, 3 spacieuses chambres de 25m², chacune avec un lit double 1.80, une chambre avec lit double 1.60, 3 salles de douches, 2 WC séparés. Climatisation, internet WiFi. Belles prestations. A louer en congrès 06029011906SB

In the Centre of Cannes, 100m to Rue d'Antibes, 300m to La Croisette/hotel Carlton and approximately 12 min walk to Le Palais des Festivals, a fully renovated 4-bedroom apartment in loft spirit. This 160sqm apartment features a vast living-room with dining area and lounge, a well equipped kitchen, 3 large bedrooms of 25sqm (each with double beds 1.80), one bedroom with double bed 1.60, 3 shower-rooms, 2 separate toilets. Small terrace of 5sqm. For congress rental 06029011906SB

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

